

Cuadro sinóptico

Nombre del Alumno: Ingrid Villarreal Sánchez

Nombre del tema: Labio leporino y paladar hendido

Parcial: 4to.

Nombre de la Materia: Patología del niño y del adolescente

Nombre del profeso: Cecilia de la cruz Sanchez

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre:5to

Se produce cuando el tejido que forma los labios no se une completamente antes del nacimiento. Esto ocasiona una abertura en el labio superior. La abertura puede ser una hendidura pequeña o una hendidura grande que atraviesa el labio y llega hasta la nariz.

Las hendiduras pueden producirse en un lado del labio, en ambos lados o en la parte central, lo que es muy poco usual. Los niños con labio hendido también pueden tener el paladar hendido.



CAUSAS

Se cree que el labio hendido y el paladar hendido son causados por una combinación de genes y otros factores, como los elementos dentro del ambiente con los que la madre entre en contacto, o lo que coma o beba, o ciertos medicamentos que use durante el embarazo.

El paladar hendido es una afección de nacimiento común. Puede ocurrir solo o como parte de un genético trastorno sindrome.

Los síntomas se manifiestan en el orificio de la boca. Incluyen dificultad para hablar y comer.

Los niños que tienen el labio hendido, con o sin hendidura de paladar, o que solo tienen el paladar hendido suelen tener dificultades para alimentarse y hablar claramente, y pueden tener infecciones de oído. También pueden tener problemas auditivos problemas con los dientes.

Habla:

tartamudez. del trastorno habla voz defectuosa

También comunes: deformidad física, dificultad para alimentar al bebé, congestión nasal, pérdida de la audición, respiración por la boca o ronquido

Dependiendo de la localización de la fisura:

- Labio hendido central
- Labio hendido unilateral
- Labio hendido bilateral

mediante una ecografía de rutina.

hendiduras

Las

Dependiendo del grado de severidad

- Labio hendido incompleto: En este caso la fisura no llega al suelo nasal
- Labio hendido unilateral incompleto
- Labio hendido bilateral incompleto
- Labio hendido completo: La fisura del labio afecta al suelo nasal.
- Labio hendido unilateral completo.
- Labio hendido bilateral completo

especialmente el hendido.

También pueden diagnosticarse después de que nazca el bebé, paladar





Labio leporino





orofaciales. especialmente el labio hendido, con o sin hendidura de paladar, pueden diagnosticarse durante el embarazo

Un paladar hendido es cuando un bebé nace con una abertura (fisura o hendidura) en el paladar. Esta hendidura deja un hueco entre la nariz y la boca.

La fisura puede:

Causas

Durante la sexta a la décima semana de gestación, normalmente los huesos y la piel de la mandíbula superior, la nariz y la boca del bebé se unen entre sí (o se fusionan) para formar el paladar y el labio superior.

Los recién nacidos se someten a una exploración de la boca (oral) poco después de nacer. Los médicos suelen detectar el paladar hendido cuando observan y palpan el interior de la boca del bebé durante esta exploración.

El paladar hendido se presenta cuando un bebé nace con una hendidura en el paladar (la parte superior de la boca). Esto deja un hueco entre la nariz y la boca. Puede ser:

Paladar Hendido









delanteros hasta la parte posterior del paladar un paladar hendido

incompleto: que afecta únicamente la parte posterior del paladar, cerca de la parte de lα posterior garganta

En la parte posterior o trasera del paladar (el paladar blando) o bien

extenderse a la parte anterior o delantera del paladar, detrás de las encías (el paladar duro)

Los médicos no siempre saben por qué un bebé ha desarrollado un paladar hendido, pero creen que algunos casos relacionados pueden estar factores genéticos (hereditarios).

A veces la abertura del paladar se puede conectar con una abertura en las encías y el labio (fisura labio-palatina).



Tratamiento

un paladar hendido

completo: que va desde

detrás de los dientes

El paladar hendido se suele reparar con una operación llamada palatoplastia, que se suele llevar a cabo cuando el bebé tiene de 10 a 12 meses de edad. Los objetivos de la palatoplastia son:

- Cerrar la abertura existente entre la nariz y la boca.
- Ayudar a crear un paladar que funcione y permita hablar bien.
- Impedir que los alimentos sólidos y líquidos se escapen por la nariz.